

CHEER BÚFALOS GANA PRIMER LUGAR

DEL CAMPEONATO NACIONAL DE LA ORGANIZACIÓN NACIONAL DE PORRISTAS

- Logro inédito para el equipo oficial de Porristas y Animación de nuestra Facultad y de cualquier equipo de la UNAM

9 de diciembre de 2024

El equipo oficial de Porristas y Animación de nuestra Facultad “Cheer Búfalos” ganó el campeonato nacional de la Organización Nacional de Porristas, luego de pasar la primera prueba en noviembre pasado, cuando obtuvieron el tercer puesto en la competencia regional.

Se trata de una victoria inédita no solo para el equipo de Contaduría y Administración, sino para cualquiera de la UNAM. La rutina —preparada y ensayada durante meses— les permitió llevarse la máxima distinción en el Nivel III del campeonato.



“Nuestra Facultad está comprometida desde hace muchos años con el desarrollo integral de sus jóvenes. Es tan importante recibir conocimiento técnico propio de nuestras licenciaturas, como otras herramientas, como el deporte, que les forja carácter, les da disciplina, enriquece

CHEER BÚFALOS GANA PRIMER LUGAR

DEL CAMPEONATO NACIONAL DE LA ORGANIZACIÓN NACIONAL DE PORRISTAS

muchos valores importantes que los van a acompañar a lo largo de su vida”, declaró el director de la Facultad, Dr. Armando Tomé González, en un encuentro con los jóvenes participantes.

“Es un orgullo”, agregó, “que, en el marco de los festejos por los 95 años de historia de la Facultad, todos estos triunfos nos vistan aún más. ¡Enhorabuena y felicidades!”.

Como un anuncio por parte del director, compartió ante “la estampida” de los búfalos que, a partir del próximo semestre, se impartirá la Maestría en Administración Deportiva, lo que emocionó a varios de los presentes, incluyendo a Diego Rangel, administrador en proceso de titulación: “Cuando lo dijo, no pude evitar una gran sonrisa”, expresó.



La estudiante Brenda Esquivel, de séptimo semestre de Contaduría, expuso que este triunfo, entre otros obtenidos en el semestre, son un reflejo de varias acciones de las distintas áreas involucradas: la dirección de la FCA, la Secretaría de Relaciones y Extensión Universitaria, la coordinación deportiva, etc. “Hemos enfrentado a escuelas públicas y privadas, y no hemos visto que tengan el mismo apoyo que nosotros, y reconocemos a nuestra Facultad por ese respaldo”.

“Nuestros deportistas van a las competencias como parte de una institución que apoya al deporte, y el acompañamiento es integral, siempre ocupados de su salud emocional. Seguimos un modelo que han intentado replicar otras facultades y universidades”, describió el coordinador deportivo de la FCA, Félix Buendía.

Agregó que los atletas siempre viajan acompañados de los mejores entrenadores, nutriólogos, psicólogos, fisioterapeutas y quiroprácticos para su atención permanente.

CHEER BÚFALOS GANA PRIMER LUGAR

DEL CAMPEONATO NACIONAL DE LA ORGANIZACIÓN NACIONAL DE PORRISTAS

La coach Flor Jazmín García Trujillo, quien además es la presidenta de la Asociación Deportiva de Porras y Grupos de Animación de la UNAM, subrayó que los premios son el reflejo del trabajo de varios meses. “Costó trabajo, pero aquí está el resultado”. Explicó que, si bien los Cheer Búfalos ya han obtenido este campeonato, es la primera vez que lo logran en el tercer nivel, lo que implica una mayor exigencia en cuanto a dificultad y excelencia en la ejecución de las rutinas.



Nelly Ochoa, de la licenciatura en Administración, y quien cursa el Diplomado en Mercadotecnia como parte de su proceso de titulación, subrayó la importancia de los entrenadores como guías en su vida, pues le han brindado apoyo no solo en el marco de la disciplina, sino en el personal y académico: “Puedo decirles que son mis coaches de vida”.



Por: Luis Fernando Reyes

Fotos: Romarico Fuentes Romero